



La relación entre la diabetes y la flora bacteriana, a estudio

METABOLISMO. En algunos niños pequeños que contraen la diabetes tipo 1, un año antes de que aparezca la enfermedad se produce un cambio en las bacterias estomacales normales, según un estudio. Los hallazgos, publicados el 5 de febrero en la revista *Cell, Host & Microbe*, se basan en solamente 33 niños con un riesgo genético más alto de diabetes tipo 1. Los expertos enfatizan que de momento las evidencias son pobres para confirmar la relación.